
H28　男女共同参画セミナー（高校生編）アンケート

問．男女共同参画についてご意見がありましたら、自由に記入してください。

・ささいな言葉でも人をきずつけていると思うともしかしたら自分もその中の一人であるかもしれま
せん。よく言葉をかんがえて人と話すことが大切だとわかりました

・この取り組みは、男性にとっても、女性にとっても非常に良いものだと思う

・相談機関がたくさんあっていいと思った。細かく、詳しくて分かりやすく理解しやすかった

・この先男女共同参画がすすんでいけばいいと思った

・育児などは女性がやることがあたりまえみたいになっているという事が理解できた

・未来を作る私たちが、社会を作っていかなくてはいけないと感じました

・自分の人生は長いので、もっとやりたいことを作って、楽しみながら社会にも貢献したいと思い
ました

・これからもっと女性の社会進出や夫婦共働きの家での家事の分担などが増えたらいいと思った

・セクハラとかあまりないとか思ってたけどあるんだなと思い怖くなりました

・男女共同にはまだほど遠い。まずは給与の差、仕事の差をなくそう

・将来、役に立てばいいと思いました

・とてもわかりやすかったです。日本はまだ、男女共同参画が足りていない点もあるので、しっか
り理解して、私も何か社会の為にできることを探したいと思います

・実現されていないことが改めて分かった

・まだ、男女で差があることにおどろきました

・日本がまだまだ男女共同参画が完ペキにできていないことがよくわかりました

・自分がやりたいことを大切にしていきたいと思いました

・男女共同参画社会がもっと実現していくには、これから先社会に出ていく私たちがどうしていく
のか、が大切になってくるのでしょうか？


